

Actualités du vendredi 4 juillet 2007

Carte postale #5 de Maurice



Bonjour,

Pour le shopping et les activités nocturnes, il faut séjourner à Grand Baie. Kiler là ? (Quelle heure est-il ?) C'est l'heure d'aller fouiner dans les petites boutiques pour profiter des diversités artisanales assez bon marché.



C'est à l'Hôtel Véranda, un trois étoiles réellement sympathique, que j'ai dégusté, hier soir, un buffet bbq de langoustes et de camarones grillés, li pié dan di sab (sur la plage?). Ici, on macère des bananes, de la vanille, du gingembre, de la cannelle et quoi encore, dans du rhum local, ce qui en fait une expérience de dégustation assez particulière.



Je me répète, mais ici le service et la chaleur humaine prennent tout leur sens. Le raffinement n'est pas seulement perceptible dans le savoir-faire stylé du personnel de l'hôtel, il l'est tout autant dans l'authentique sourire qui ne sort pas d'un cours mais bien d'un intérêt réel pour rendre le client heureux. Ça vous rend un voyage tellement plus attachant !



L'Hôtel Victoria, un quatre étoiles situé sur le littoral nord-ouest, est réputé pour son mini-club pour enfants et pour adolescents ainsi que pour son atmosphère familiale. J'ai trouvé sa longue plage ravissante.

Je m'en vais demain à la capitale Port-Louis.

A+
Marie-Andrée